

NEWSLETTER August 2024

**„Es gibt eine Zeit für die Arbeit. Und es gibt eine Zeit für die Liebe.
Mehr Zeit hat man nicht.“**

Coco Chanel

Liebe Freundinnen und Freunde von „Lehrerinnen und Lehrer ohne Grenzen“,

am vergangenen 25. August fand das **Abschlusskonzert des Jugendsingwochenendes der Neuapostolischen Kirche Nord- und Ostdeutschland** in Wilhelmshaven statt. Mehr als 100 Jugendliche präsentierten unter der Leitung von Gerrit Junge ihre musikalische Arbeit und beeindruckten dabei in der vollbesetzten Kirche und online mehrere tausend Menschen. Das Konzert unter dem Motto „We are the world“ fand zu Gunsten unserer Partnerschule „Good Hope High School“, das Neue Gymnasium Mombasa, statt, welches Schülerinnen und Schülern den Besuch einer weiterführenden Schule ohne Schulgeld ermöglicht und somit für viele Kinder und Jugendliche der Region die einzige Chance auf höhere Bildung darstellt.



Mit beeindruckender Hingabe sangen die Jugendlichen u.a. das Lied „We are the world“. In ihren Stimmen trugen sie die Botschaft, gemeinsam diese Welt zu einem besseren Ort zu machen, zusammen zu helfen, Hoffnung zu geben. Dieses Lied und ihre Stimmen verursachen Gänsehaut, unterstreichen sie doch einmal mehr, dass wir eine Welt sind und wir füreinander einstehen sollten. Wir können gemeinsam viel bewegen und das haben die Jugendlichen eindrücklich gezeigt!

Knapp **10.000 € Spenden** kamen durch das Konzert dem Neuen Gymnasium Mombasa zu Gute und werden dort zum Bau weiterer Unterrichtsräume beitragen. Wir sagen großen Dank an alle Spenderinnen und Spender, an alle Mitwirkenden sowie Herrn Junge für die Initiative, dieses großartige Konzert dem Verein zu widmen – DANKE!

Am Ende des Konzertabends wurde Herr Junge als Botschafter des Vereins ausgezeichnet und wir freuen uns auf die weitere (musikalische) Zusammenarbeit!



Symbolische Spendenübergabe von Gerrit Junge (NAK, rechts im Bild) an Dr. Wiebke Endres, 1. Vorsitzende und Christoph Ringsdorf, Schriftführer von Lehrerinnen und Lehrer ohne Grenzen



Falls Sie gerne (noch einmal) in das Konzert Reinhören möchten, ist dies unter folgendem Link möglich: https://www.youtube.com/watch?v=K5LakLqe2Us&embeds_refering_euri=https%3A%2F%2Fwww.lehrerohnegrenzen.com%2F&source_ve_path=OTY3MTQ

Mit viel Arbeit haben alle Beteiligten das Konzert möglich gemacht, doch waren sie mit so viel Freude und Liebe zur Musik dabei, dass man dies fast vergessen konnte. Auch unseren Ehrenamtlichen in all unseren Projekten weltweit gilt für ihre umfangreiche, herausfordernde Arbeit unser Dank, denn ohne ihre liebevolle Tätigkeit und ihr großes Engagement könnten wir nicht tausenden von Jugendlichen weltweit zeigen „You are the world“.

Coco Chanel verbindet ebenfalls diese zentralen Säulen unseres Lebens und sagt, dass wir für mehr als Arbeit und Liebe gar keine Zeit haben. Wie schön ist es somit zu sehen und erleben zu dürfen, wenn Arbeit und Liebe sich verbinden, wie bei diesem Konzert oder aber in all unseren Projekten. Schaffen wir es dann nicht, unsere Zeit zu verdoppeln?

Eines aber weiß ich ganz genau: Gemeinsam mit Ihnen schaffen wir es jeden Tag „We are the world“ zu leben – DANKE!

Herzliche Grüße,

Dr. Wiebke Endres, 1. Vorsitzende